
Pièces 3 Pièces

Superficie 84 m²

Référence 1129

Prix 248 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Les  Hameaux  du  Soleil  Appartement  3  pièces  sur  2  niveaux,  au  calme dans  une

résidence  sécurisée  avec  gardien,  piscine,  épicerie,  bus  scolaire,  pharmacie,

coiffeur,  kiné,  médecin,  tennis,  jeux  de  boules..  Composé  d'un  salon/séjour  qui

donne sur un balcon, une cuisine fermée aménagée et équipée, W.C et une salle

de  bains.  A  l'étage  pour  votre  confort  les  combles  ont  été  aménagés  en  deux

chambres  avec  deux  velux  occultants  qui  apportent  beaucoup  de  luminosité.

Plusieurs  espaces  de  rangements  sont  également  disponibles.  Cet  appartement

plein de charme vous fera profiter d'une surface habitable de ...

Les Hameaux du Soleil  - 3-room flat on 2 levels, in a quiet, secure residence with

caretaker,  swimming  pool,  grocery  shop,  school  bus,  chemist,  hairdresser,

physiotherapist,  doctor,  tennis  court,  boules  area,  etc.  Comprising  a  living  room

opening  onto  a  balcony,  a  fitted  and  equipped  kitchen,  toilet  and  bathroom.  For

your  comfort,  the  upstairs  attic  has  been  converted  into  two  bedrooms  with  two

velux  windows  providing  plenty  of  natural  light.  There  is  also  plenty  of  storage

space. This charming flat offers 84m2 of living space (including 50m2 under Carrez

law) in a peaceful, leafy setting. A ...

CENTURY 21 MARINA BAIE DES ANGES

Croisette André Minangoy – Port Marina Baie des Anges - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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